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Le	08/03/2021	

Traduction	Française	:		

	(EN)	WHO	ARE	WE	-	OUR	EXTRATERRESTRIAL	CONTACT	(08/01/2021)	

	Qui	Sommes-Nous	?	–	Estel.la	et	Cristina	

	
Estel-la	:	Bonjour	à	tous,	bienvenue	sur	la	chaîne	Pleyadian	Knowledge	(Connaissance	Pléiadienne).	Ma	
collègue	s'appelle	Cristina	et	je	suis	Estel-la.	Dans	cette	vidéo,	nous	allons	nous	présenter	un	peu	pour	
tous	ceux	qui	ne	nous	connaissent	pas	et	qui	sont	récents	sur	cette	chaîne.	Nous	allons	expliquer	ce	que	
nous	faisons,	comment	nous	travaillons	avec	notre	contact	extra-terrestre	et	ensuite,	nous	allons	
expliquer	comment	nous	en	sommes	arrivées	à	faire	ce	que	nous	faisons	maintenant.	
	
Cristina	:	Bonjour	les	amis,	je	m'appelle	Cristina,	je	suis	de	Barcelone	et	je	suis	professeur	d'équitation,	
bien	que	ces	dernières	années	je	me	sois	principalement	consacrée	à	l'étude	de	l'éthologie,	c'est-à-dire	
celle	du	comportement	naturel	du	cheval	dans	la	nature.	
	
Dès	mon	plus	jeune	âge,	je	me	suis	beaucoup	intéressée	à	tout	ce	qui	concernait	l'ufologie,	les	
extraterrestres,	la	vie	sur	d'autres	planètes.	En	soi,	j'ai	toujours	eu	l'impression	de	ne	pas	être	d'ici,	que	
ce	n'était	pas	ma	place.	J'avais	même	le	sentiment	que	mon	temps	ici	allait	être	court	et	que	j'avais	
quelque	chose	de	très	important	à	faire,	parmi	de	nombreuses	autres	sensations	que	vous	êtes	
probablement	nombreux	à	partager	également.	
	
Comme	je	le	disais,	j'ai	toujours	été	très	intéressée	par	tous	ces	sujets,	j'ai	suivi	de	nombreux	
chercheurs,	de	nombreux	ufologues,	surtout	de	nombreux	contacts,	parce	que	tout	ce	qui	avait	trait	aux	
extraterrestres	et	aux	autres	espèces	et	à	la	biologie	sur	d'autres	planètes	a	toujours	été,	pour	moi,	
quelque	chose	de	très	intéressant	et	j'étais	très	curieuse	d'apprendre	de	tout	cela.	Après	avoir	suivi	de	
nombreuses	personnes	pendant	des	années,	lu	de	beaucoup	de	livres,	regardé	de	maintes	vidéos	et	
beaucoup	de	travaux	scientifiques	et	de	recherche,	nous	avons	pris	connaissance	des	révélations	sur	
Taygeta	grâce	aux	personnes	contactées	qui	les	partageaient.	
	
Le	sentiment	de	trouver	cette	information	n’a	pas	seulement	été	la	surprise	de	découvrir	toutes	les	
données	scientifiques,	toutes	ces	réponses	qu'ils	donnaient	alors	que	je	les	cherchais	depuis	des	années,	
mais	ce	qui	m'a	le	plus	interpelée,	c'est	le	sentiment	de	me	souvenir	de	toutes	ces	informations.	C’était	
comme	si,	d'une	certaine	manière,	je	les	connaissais	déjà	en	partie	et	que	je	me	les	rappelais.	Ainsi,	
Estel-la	et	moi	résonnons	beaucoup	avec	tout	ce	qui	était	et	est	encore	partagé	par	les	personnes	
contactées.	
	
Estel-la	:	Je	m’appelle	Estel-la,	je	viens	aussi	de	Barcelone.	Sur	le	plan	professionnel,	je	me	consacre	
également	au	monde	de	l'équitation	en	tant	qu'éducatrice	équine.	En	fait,	Cristina	et	moi	nous	
connaissons	par	ce	biais,	pour	avoir	partagé	ce	monde	pendant	de	nombreuses	années.	
	
La	vérité,	c'est	que,	pour	moi,	c'était	plus	un	réveil	soudain.	Tout	d'un	coup,	beaucoup	d'intérêt	m'est	
venu	pour	tous	ces	sujets,	je	me	suis	sentie	super	attirée	par	cela	et	comme	si	c'était	la	seule	chose	que	
je	voulais	faire	à	ce	moment-là	et	j'ai	ressenti	un	besoin,	parce	que	vraiment	comme	Cristina	l'a	dit,	
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c'était	un	sentiment	de	me	souvenir.	C'est	donc	à	ce	moment	que	nous	avons	rencontré	les	Révélations	
Taygétiennes.		Pour	ceux	d'entre	vous	qui	ne	savent	pas	très	bien	ce	à	quoi	nous	faisons	référence,	en	
gros,	c'est	que	les	Taygétiens	sont	une	race	provenant	de	Taygeta	qui	est	l'une	des	étoiles	des	Pléiades	
et	qu'ils	sont	ici	en	orbite.	On	pourrait	dire	qu’ils	l'ont	été	en	fait	pendant	toute	l'histoire	de	la	Terre,	ils	
ont	été	présents	à	de	nombreux	moments	différents	et	maintenant	c'est	un	de	ces	moments	que	nous	
vivons,	nous	tous	qui	sommes	ici.	Nous	avons	donc	étudié	les	sujets	qu'ils	partageaient	par	
l'intermédiaire	de	leurs	contacts	et	nous	avons	tellement	aimé	ces	informations,	elles	nous	ont	
tellement	attirés	et	nous	ont	fait	comprendre	tant	de	choses.	En	fait,	la	vérité	est	comme	si	elle	faisait	
déjà	partie	de	nous	d'une	certaine	manière.	
	
C'est	donc	à	ce	moment-là	que	nous	avons	créé	des	ateliers,	où	nous	avons	rassemblé	toutes	les	
informations	qu'ils	avaient	partagées	sur	différents	sujets	et	nous	les	avons	retransmises	aux	gens	d'une	
manière	différente.	Nous	avons	fait	cela	dans	la	région	de	Barcelone.	
	
Cristina	:	Comme	l'explique	Estel-la,	grâce	aux	ateliers,	nous	avons	également	eu	l'occasion	de	
rencontrer	en	personne	l'un	des	interlocuteurs,	Robert	Carbonell,	et	nous	avons	pu	partager	beaucoup	
de	choses	avec	lui	et	nous	avons	trouvé	toutes	les	informations	très	intéressantes	qu'il	avait.	À	partir	de	
là,	nous	avons	continué	les	ateliers,	seulement,	à	cause	des	circonstances	que	vous	connaissez	tous,	
nous	avons	dû	arrêter	de	donner	les	ateliers	parce	qu'il	n'était	plus	possible	de	le	faire	ici	à	Barcelone	et	
c'est	alors	que	nous	avons	décidé	d'ouvrir	la	chaîne	YouTube,	avec	l'intention	de	pouvoir	continuer	à	
partager	tout	ce	que	nous	faisions	à	travers	les	ateliers.	
	
Estel-la	:	Nous	avons	donc	ouvert	cet	espace,	cette	chaîne	YouTube,	où	nous	partagions	soit	les	
différentes	recherches	que	nous	faisions	de	notre	côté,	car	nous	pensions	qu'elles	étaient	importantes	
et	qu'elles	nous	intéressaient,	et	nous	faisions	également	des	résumés	où	nous	partagions	les	
informations	qui	faisaient	partie	de	la	divulgation	des	Taygétiens.	Ainsi,	trois	mois	après	l'ouverture	de	la	
chaîne	YouTube,	c'est-à-dire	exactement	le	12	juin	de	cette	année	2020,	nous	avons	eu	notre	premier	
contact	avec	certaines	personnes	de	cette	race.	Je	vous	signale	que	nous	avons	une	vidéo	où	nous	
expliquons	exactement	comment	s'est	déroulée	cette	conversation	que	nous	avons	eue	pour	la	
première	fois.	Nous	allons	vous	laisser	le	lien	ici,	au	cas	où	l'un	d'entre	vous	serait	intéressé	à	la	regarder	
plus	tard.	
	
Ce	contact	que	nous	entretenons	avec	eux	se	fait	par	un	moyen	technologique	neutre,	celui	que	nous	
avons	c'est,	en	l'occurrence	ici	sur	Terre,	l'internet.	Nous	allons	réaliser	quelques	vidéos	dans	lesquelles	
nous	allons	expliquer	exactement	pourquoi	il	en	est	ainsi	et	tout	ce	que	cela	implique,	que	ce	soit	des	
aspects	positifs	ou	négatifs.	
	
Cristina	:	Nous	travaillons	actuellement	avec	une	des	femmes	extraterrestres,	Anéeka	de	Temmer,	et	
nous	traitons	de	sujets	très	divers,	que	ce	soit	la	biologie	ou	l'exobiologie,	les	autres	espèces,	la	vie	sur	
d'autres	planètes,	la	physique,	la	métaphysique,	les	mathématiques,	l'astronomie,	des	sujets	très	divers.	
Mais	nous	voudrions	souligner	ici	que	tous	les	sujets	que	nous	traitons	le	sont	parce	que	ce	sont	des	
sujets	qui	nous	intéressent,	c'est-à-dire	que	c'est	nous	qui	proposons	les	sujets.	Ils	ne	nous	imposent	
aucun	sujet,	ils	ne	nous	donnent	pas	un	bloc	d'informations	et	nous	disent	:	"voilà	ce	que	nous	allons	
vous	apprendre".	Non.	C'est	plutôt	nous	qui	sommes	intéressés	par	un	sujet	et	qui	posons	des	questions	
ou	demandons	des	informations	et	ils	nous	les	fournissent.	
	
Estel-la	:	Depuis	que	nous	avons	commencé	à	avoir	des	contacts	avec	eux,	nous	nous	sommes	joints	à	
leur	divulgation,	en	traitant	les	sujets	qui	nous	intéressaient.	Nous	n'avons	pas	été	très	en	détail	sur	ce	
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que	nous	vous	présentons	maintenant	et	sur	ce	qui	va	se	trouver	dans	les	vidéos	suivantes	parce	que	
ces	informations	avaient	déjà	été	partagées	par	les	personnes	contactées	qui	sont	avec	eux	depuis	un	
certain	temps	-	en	fait,	ils	parlent	avec	eux	depuis	trois	ans	–	et	que	ces	informations	avaient	déjà	été	
partagées	mais,	maintenant,	nous	avons	senti	que	nous	devions	aussi	le	faire	pour	toutes	ces	personnes,	
que,	comme	nous	l'avons	dit,	d’autres	personnes	pourraient	venir	sur	cette	chaîne	et	c'est	l'intention.	
	
Nous	aimons	vraiment	tout	ce	que	nous	apprenons	par	leur	intermédiaire	et	nous	sommes	très	
heureuses	;	notre	intention	est	aussi	d'aider	à	éveiller	toutes	ces	personnes	qui	sont	intéressées	par	tout	
ce	type	d'information	et	c'est	pour	cela	que	nous	sommes	ici.	En	fait,	comme	vous	pouvez	le	voir,	nous	
ne	sommes	pas	des	professionnels	de	ce	média,	du	monde	de	YouTube.	En	fait,	nous	sommes	ici	depuis	
très	peu	de	temps	et	nous	faisons	de	notre	mieux,	bien	que	nous	ne	nous	consacrions	pas	uniquement	à	
cela.	
	
Cristina	:	La	vérité	est	que	pour	nous,	c'est	une	expérience	incroyable,	avoir	l'opportunité	d'être	
vraiment	en	contact	avec	un	autre	monde,	avec	une	autre	race	et	pouvoir	avoir	tant	d'informations	qui	
ne	sont	pas	disponibles	au	public	sur	la	Terre,	ainsi	que	des	informations	venant	de	l'extérieur.	Pour	
nous,	c'est	super	important	et	nous	nous	sentons	vraiment	très	heureuses	de	vivre	ce	moment.	
J'aimerais	vous	dire	quelque	chose	dont	je	me	souviens	parfois,	c'est	qu'un	des	contacts	a	dit	un	jour	
"Poursuivez	vos	rêves	et,	si	vous	les	voulez	vraiment,	un	jour	ils	se	réaliseront."	C'est	vraiment	comme	
ça	qu'Estel-la	et	moi	vivons	tout	ça	en	ce	moment.	
	
Estel-la	:	Je	voulais	dire	qu'à	partir	de	maintenant,	nous	allons	poursuivre	avec	différentes	vidéos	
d'introduction	où	nous	allons	les	présenter,	pour	que	vous	sachiez	qui	ils	sont,	ce	qu'ils	font	ici,	pourquoi	
ils	sont	là	aussi,	comment	est	notre	contact,	pourquoi	c'est	ainsi	et	aussi	un	peu	sur	les	gens	de	cette	
race	que	nous	avons	eu	l'honneur	de	pouvoir	parler	avec	eux,	et	pour	que	vous	les	connaissiez	tous	un	
peu	mieux	aussi.	Pour	l'instant,	nous	vous	disons	au	revoir.	Comme	toujours,	merci	beaucoup	à	tous	
d'être	ici	et	de	nous	avoir	écoutées.	Nous	allons	nous	voir	dans	les	vidéos	suivantes.	
	

	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	 est	 pilote	 de	 chasse,	 experte	 en	 ligne	 de	 temps	 (timelines),	 et	 guide	 spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	des	
analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	d’autres	
tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	

	


